
EINLADUNG / INVITATION

„magenta“

Uli Brahmst, Patricia Cazorla, Esther Fritzsche, 
Denise Sheila Puri, Nancy Saleme, Annette Stieger, 
Tamara Trölsch

Eröffnung am Freitag, 11.03. um 19 Uhr
Ausstellung bis 27.03.2011 in der Galerie R31

Die Galerie R31 präsentiert eine Gruppenausstellung von sieben jungen Künstlerinnen 
aus Berlin und New York. Die Idee entstand während der gemeinsamen Ausstellung 
„Salon des Femmes“ in Berlin. Das Frauen-Netzwerk entschied, sich mit dem abstrakten 
Konzept der Farbe „magenta“ zu beschäftigen. Seit 2010 korrespondieren die 
Künstlerinnen lose über das Thema. Es gibt viele Inspirationen aus dem Alltag und der 
Geschichte. In fast allen Gesellschaften ist dieser Farbton der Frau aufgenötigt worden. 
Unabhängig voneinander entstehen die Werke zum Thema. Wer oder was „magenta“ in 
den Augen der zeitgenössischen Künstlerinnen ist, wird ab dem 11. März 2011 in der 
Galerie R31 zu sehen sein. Der Besucher hat bis zum 27. März die Gelegenheit 
interessante Einblicke in dieses Konzept aus der Sicht dieser Künstlerinnen zu 
bekommen.

Die sieben Künstlerinnen sind Uli Brahmst, Patricia Cazorla, Esther Fritzsche, Denise 
Sheila Puri, Nancy Saleme, Annette Stieger, Tamara Trölsch. Die Künstlerinnen arbeiten in 
einer Vielfalt von Medien wie handgefilzte Wolle, Stickerei, Assemblage, Zeichnung und 
Malerei.

Eröffnung am Freitag, 11.03. um 19 Uhr
Ausstellung bis 27.03.2011, geöffnet Do–Sa 15–19 Uhr
und zum FRÜHLINGSERWACHEN 2011
Samstag, 26.03., 15–22 Uhr | Sonntag, 27.03., 15–18 Uhr

in der Galerie R31, Reuterstr. 31, 12047 Berlin
www.R31.suchtkunst.de

Kontakt: Klaus Bortoluzzi und Denise S. Puri
R31@suchtkunst.de | Tel. +49 30 695 98 231

[Abbildung: Esther Fritzsche – Via Magenta 2011]
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EINLADUNG / INVITATION

magenta

March 11 to 27 - 2011
Opening Reception March 11 at 7pm 

Galerie R31 is pleased to present a group exhibition of seven emerging women artists 
from Berlin and New York. This female network decided to explore the abstract concept of 
the color magenta. At the same time, this hue has been imposed to woman in almost all 
societies. The visitor will have the opportunity to go trough interesting insights of this 
concept from the eyes of these contemporary artists that live in hungry art cities such as 
New York and Berlin.

magenta

The exhibition opens on March 11th with a reception for the artists from 7pm to 9 pm, and 
will remain on view through March 27th at Galerie R31, located at Reuterstr. 31, 12047 
Berlin, Tel. +49 30 695 98 231

The seven artists are Uli Brahmst, Patricia Cazorla, Esther Fritzsche, Denise Sheila Puri, 
Nancy Saleme, Annette Stieger, Tamara Trölsch working in a variety of media such as 
hand felted wool, stitching, assemblage, sawing, drawing and painting.
Don't forget to join us for „Fruehlingserwachen“ Berliners Spring art feast on Saturday, 
March 26th 3pm-10pm and Sunday, March 27th 3pm-6pm

Opening/ reception on Friday, March 11th from 7pm to 9pm
Exhibition duration: March 12th to March 27th, Thursdays to Saturdays from 3pm to 7pm
and for „FRÜHLINGSERWACHEN 2011“
Saturday, March 26th 3pm-10pm and Sunday, March 27th 3pm-6pm

Galerie R31, Reuterstr. 31, 12047 Berlin
www.R31.suchtkunst.de

Contact: Klaus Bortoluzzi und Denise S. Puri
R31@suchtkunst.de | Tel. +49 30 695 98 231
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